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Palacio Legislativo, 27-X-2006 (Notilegis).- El presidente de la Comisión del Distrito Federal 
de la Cámara de Diputados, Gerardo Villanueva Albarrán (PRD), señaló que existen las 
condiciones para impulsar una reforma para lograr la autonomía política y financiera para la 
ciudad.  

Explicó que hace un tiempo vivimos una tentativa de despojo del presupuesto y constantemente 
ocurre un regateo permanente para la autorización del techo de endeudamiento a negociarse 
próximamente en el Presupuesto de Egresos 2007.  

Villanueva Albarrán confió en que el clima favorable para alcanzar la reforma política y pueda 
aprovecharse para crear la Constitución del D.F. donde se garantizarían los derechos individuales 
y sociales sus habitantes.  

En la Carta Magna de la Ciudad, detalló el legislador, se elevarían a rango constitucional los 
avances en materia de desarrollo social, como la Pensión Universal Ciudadana para Adultos 
Mayores; apoyo a discapacitados; construcción de obra social pública; mantenimiento de 
escuelas; útiles escolares, uniformes gratuitos; derecho universal a la salud y seguridad pública.  

El legislador afirmó que una reforma política permitirá a los habitantes de la capital conservar 
sus derechos políticos, pero sobre todo, mejorar su calidad de vida, pues “en todos los partidos 
hay voces en el sentido de avanzar en esta materia”.  

Dijo que la reforma evitaría situaciones de controversia, confrontación e inseguridad jurídica 
“que hemos vivido, sobre todo por razones políticas”.  

El diputado Gerardo Villanueva insistió en que existe un ambiente favorable para que avance la 
reforma política y que no se va a dejar a ninguna fuerza fuera de la discusión.  

La ruta tiene que ser: reforma constitucional, que pasa necesariamente por el Congreso de la 
Unión, y una vez que tengamos este consenso para esta reforma, se tendrán las bases para la 
Constitución de la capital”.  

Aseguró que es una meta esta transformación, pero aclaró que lo importante es que la ciudad de 
México tenga facultades para legislar en todos los temas que se necesitan.  

“Yo no veo ningún problema si sigue siendo el DF o el estado 32, siempre y cuando se 
resguarden las garantías individuales y colectivas, pero con los elementos que esta ciudad ha 
agregado mediante el trabajo de políticas públicas, y avances en materia social”.  

Finalmente, informó que los integrantes de la Comisión del Distrito Federal en el Senado de la 
República propusieron la integración de un grupo de trabajo a efecto de empezar a discutir la 
reforma. “En ella se tomaría en cuenta a todos los actores involucrados: Universidades, partidos 
políticos y medios de comunicación”.  
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